

## 文化発表会を終えての感想紹介 ―後編―

文化発表会の感想を各クラス数名ずつ紹介してきましたが、今回で最終回です。合唱コンクール、舞台発表、作品展示と、多くの見せ場がありました。それぞれで実力を発揮できた人や、友達の良いところを発見できた人が多かったようでうれしいです。

## 4組17番 十河菜那さん

合唱の練習では、最初は声も小さい人がいたけど練習していくにつれて、声も出て最初よりはすごく良くなっていたと思います。練習全体をとおして私が思ったことは男子の声が少しちいさいと思いました。でも、本番のときは男子も声を出してくれて、良かったと思います。

文化発表会では、全学年の色々な取り組みがあってすごく楽しかったです。文化発表会で合唱した時は合唱コンクールとは違って前に3年生がいたのですごくきんちょうしました。3年生の合唱がすごいよかったです!!2年生のトライやるウィークの説明では、クイズを出したり、動画を作ったりしてくれてすごく心に残りました。クイズではみんなが楽しんで考えられるクイズだったので良かったです。動画ではおもしろさもいれてて楽しんで見れました。出し物では、英語のスピーチやダンスなど、学年の人が取り組んでいるのを見てすごく良かったと思いました。4組の後藤君と5組の松木さんのダンスがすごく良かったです!吹奏楽部の合奏ではみんなの知ってる曲を選曲してくれて楽しんできけました。

展示見学では、いろんな作品があって良かったです!1年の作品は1枚の作品でもきれいだけど、たくさんの作品がならんだらすごくきれいに見えました。2年のトライやるウィークの新聞をみてこんな仕事をする場所が、たくさんあるんだとわかりやすい文章を書けてました。3年生の作品のサッカーボールをぬっていたやつですごい形がきれいでさすが3年生だなと思いました。2日間で色々な発見ができて良かったです。

## 1組11番 小池蒼太くん

最初の方の一組はなかなか全員やる気が出ずになかなか声も出ていませんでした。でも指揮の新屋 くんや藤田さんががんばって指揮をしてくれているのだから自分達もがんばって歌わないとと思え るようになりました。

そこからはみんなが集中して音楽に取り組み声も出るようになって来ました。そして少しずつみんなが前向きに取り組み出したときに、七時間目が始まりました。七時間目では金岡先生といっしょに歌の音取りをしたり、間違えたところやずれているところをなおしたりする時間です。そのおかげでようやく男子のパートが安定して歌えるようになりました。しかし女子と歌うとまだつられる人がいてひたすら練習を続けました。そして合唱コンクール本番、5番目で最後ということでとてもきんちょうしていましたが全員がちゃんと歌いきり見事一年生の最優秀賞を取ることが出来たのです。そして文化発表会では自分たちの精一杯を出しきりましたが、三年生の歌の前ではとてもかないませんでした。











## 2組28番 藤村愛夏さん

展示物で、くつのデッサンを最後まで書けずに展示したのが悔しかったです。だから、普段の授業でテキパキと行動し、早く完成できるようにがんばりたいです。

合唱コンクールの課題曲は、ピアノ伴奏をしました。練習のときは、ちゃんとピアノをひけていたけれど、リハーサルのときにきん張で少し止まってしまったので、本番が心配でした。でも、本番はノーミスでひけたので良かったです。反省点は、ピアノと合唱のリズムが最初ずれてしまったことです。自由曲は、男子パートの横でつられたらいやだなと思っていたけれど、同じパートのみんなが大きな声で歌っていたので、私もつられずに歌えました。他のクラスもしっかりと歌っていて、びっくりしました。2 組が選ばれると思っていたけれど、現実はそんな甘くなく、1 組と 4 組が選ばれました。悔しかったけれど、何かが悪かったから選ばれなかったんだと思いました。

文化発表会の始まりにパラパラ動画を見ました。前にテレビで見たことがあって、また見たいと思っていたので、見れて良かったです。